
Люцифер: мы с тобой начинаем новую главу нашей жизни - Санат Кумара :: Школа Вознесения
18.11.2014 16:33 - Обновлено 04.12.2014 14:38

13.11. 14.

  

Владимир и Наталья. (Весь разговор длился 51 минуту, из них сеанс – 20 минут).

  

Мы призвали Солнечное Братство. Но пришел его Куратор – Люцифер.

  

Добро пожаловать, дорогой Старший Брат! (Много радости при встрече).

  

Наш вопрос сегодня – какие кармические задачи стоят перед Землёй и человечеством?

  

Люцифер: Действительно, наблюдается мощный переход по вибрационным уровням.
Твой вопрос был про волны Космических лучей: почему они стали горизонтальными и
откуда они исходят?

      

(Из статьи Нины Тереховой: «Раньше пучок  Солнечного Ветра (СВ) проникал в ядро
Земли, попадал в направленный поток магнитного стержня планеты, и вылетая из
южного полюса, устремлялся к северному. А теперь, кроме СВ, появились потоки
космических лучей огромной амплитуды, которые, в силу своей длины волны
распространяются горизонтально, огибая 
планету. НЕ ПОПАДАЯ В ЯДРО планеты!  И создают такой 
дополнительный слой резонатор
.  Здесь ключевое слово — дополнительный).

  

Ты же знаешь, что астральный план идет горизонтально. И начинаются горизонтальные
волны – астральные волны. При этом физические волны остаются, просто астрал стал
гораздо сильнее воздействовать на планету, и это происходит после обнуления.
Обнуление прошло, и началось другое облучение.
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Что же происходит в сознании людей? Меня беспокоит то обстоятельство, что многие
люди, которые медитировали «вверх», стали тоже «горизонтальными». Они ушли в
бытовые и денежные проблемы.

  

Давай сейчас оставим все эти разговоры и займемся планетой. Останемся планетарным
рупором, ибо мало остается источников, где можно черпать чистую информацию. И я
пришел к тебе, чтобы показать последние изменения на планете, чтобы ты осознанно
понимала процессы, которые происходят и будут происходить.

  

Сначала мы коснемся войны, которая, естественно, сильно будоражит вас. Она начала
стихать, и мы будем надеяться, что вскоре она стихнет совсем, и вы будете решать
задачи на мирном уровне. Нам очень прискорбно, что человечество всё ещё пытается
решить свои проблемы силой противостояния, хотя есть сейчас все возможности в
сознании человечества, чтобы перейти на другой уровень понимания друг друга,
понимания бесполезности войны, многократного увеличения негатива, возврата к
прошлому по вибрациям, противодействия новой мировой системе, которая не может
существовать в условиях войны. 

  

Новая мировая система должна сеять свет и любовь между людьми, а эти войны ведут к
ослаблению этой системы и противодействию мировым тенденциям развития. Конечно,
эти последние очаги войн должны быть затушены, чтобы человечество никогда больше
не возвращалось к такой примитивной, к такой детской логике – мне надо твое, поэтому
я буду делать все, чтобы отобрать у тебя это. А если взять не могу, то должен делать
так, чтобы ты упал и не встал очень долго.

  

Это ещё очень детский уровень сознания, к тому же это противоречит Божественной
Парадигме, которая гласит, что человечество родилось для красоты, для счастья, для
творения в мире, в согласии и любви.

  

Есть у вас пословица – «Лучше худой мир, чем добрая война». Я хочу добавить, что
худой мир потом все равно переходит в добрый мир, если вы сумеете удержаться и не
соскользнуть вниз по своим эмоциям, претензиям, и не будете нагнетать войну туда, где
её и быть не должно.
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Сохраняйте дружбу, любовь, в том числе, и с теми, кто сейчас вас обвиняет или не хочет
с вами дружить. Пусть их будет всё меньше и меньше, а вас будет всё больше и больше.
Любовь должна стать приоритетом на Земле, и только те люди, которые увеличивают,
выращивают любовь в своём сердце, смогут перейти на новую планету, которая
покажется вам райским местом после вашего глобуса.

  

Почему, когда я призвала Солнечное Братство, пришел ты – Люцифер?

  

Я курирую Солнечное Братство, как и много других. Каждое Братство для меня – моё
детище, и человечество – мои дети. Мы идем рука об руку и выполняем одну задачу для
Творца, любим Его и стараемся выполнить то, что Он повелел. Ему с высоты виднее, как
должно развиваться человечество, что ещё мы можем предпринять, так же, как тебе
виднее с Ментального плана – твои земные проблемы становятся узкими, простыми и
доступными.

  

И так же Отец Небесный ставит нам задачи, которые кажутся нам здесь сложными, но
Он видит перспективу и понимает, как это должно развиваться.

  

Еще раз слышу – через любовь. 

  

Любовь – это как портал выхода с этой планеты на следующую, в следующее общество, в
следующий мир без разногласий. В мир, который стремится делать одно для всех, а не
каждый тянет одеяло на себя. Еще раз мы убедились, что если нет согласия в семье или
на планете, она не может развиваться дальше. Развитие идет только в согласии и
любви.

  

Конечно, борьба помогает развить сознание и разум. И на каком-то этапе развития она
нужна. Этот этап развития планета уже заканчивает, и сейчас мы начинаем объединять
свои сознания, чтобы стать истинно разумной расой и действовать сообща, и не прятать
друг от друга ваши открытия, которые вы делаете втихомолку друг от друга.
Объедините усилия, и тогда получится мощный скачок развития и науки, и искусства, и
любви.
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Хочу сказать, что в связи с переходом планеты на астральный план у вас изменится
парадигма красоты, парадигма изобилия, парадигмы воспитания и образования. Это всё
перейдет в «иную плоскость», как вы сами понимаете. Вы должны плавно перейти к
этому.

  

Уйдет искусственная «красота», которая сейчас делается и пластическими операциями,
и похудением, и немыслимыми костюмами среди людей. Уйдет абстрактное искусство
темных миров, уйдут танцевальные и драматические спектакли, основанные на
«минимализме», серости и убогости. Тенденции искусства станут ближе к
естественности. Они будут ближе к здоровому образу жизни. 

  

Массовые действия начнут проходит на улицах, на природе – вокруг морей, озер и рек.
Вы будете ближе к природе, ближе к стихиям, будете напитываться во время
праздников красотой природы и мощным восстанавливающим воздействием и
космических стихий, и земных.

  

У вас будут культивироваться массовые зрелища, массовые действия, которые будут
будоражить и радовать людей, которые принесут вам больше  пользы, чем сидение в
закрытых залах театров, или  посещение выставочных залов. Это будут городские
праздники, семейные праздники, и праздники всей страны, праздники эгрегоров,
например, военные праздники. Человек начинает выходить на природу и сливаться с
природой в своих действиях, ибо все эти праздники на это и будут направлены. Это
фестивали, особые праздничные дни и т.п.

  

Сейчас СМИ культивируют войну. Они усиливают информацию, манипулируют
сознанием, отвлекают людей от их духовного пути. Я бы не советовал вам всё время
быть в этой теме – теме противостояния двух стран, а заняться собой – очищением,
просветлением, и найти свою радость в жизни. Найти свою радость и любовь. Не
отдавайте больше ваши энергии войне, не культивируйте её внутри себя, оставьте это
тем, кому это действительно нужно и кто хочет чего-то добиться от этого.

  

Это всё равно, как если бы целый класс школьников был бы сфокусирован на двоечнике,
и все бы стали переживать за двоечника и перестали бы учиться. Своя жизнь уходит, и
все начинают заниматься чужими делами.
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Я думаю, что у вас найдется, чем заняться внутри себя.

  

Нам очень понравилось облучение Лучами Солнечного Братства. Для меня это оказалось
большим подспорьем перед семинаром в Минске. Я там себя замечательно  чувствовала,
не уставала, даже лучше себя чувствовала, чем после моря.

  

Я благодарю за такую оценку и, конечно, мы сегодня еще раз проведем такой сеанс,
если вы пожелаете. Самое главное, чтобы вы поняли, что ничего вредного никто вам не
предлагает. Мы дали очень маленькую дозу, самую первую дозу облучения, чтобы
понять, как это воздействует на клетки, на физическое тело. И мы видим, что это очень
полезно, что это помогает человеку обретать новые силы. И мы видим, сколько сил в
тебе прибавилось, и внутреннего совершенства, и какая отдача от тебя пошла после
этого.

  

Я благодарю, что вы начали с нами эту работу, и мне хотелось бы осознать механизм её
действия, как человеку, который все должен понять.

  

Замечательно! Ты разумный человек, и не хочешь быть кроликоподным. Конечно!
Поэтому я тебе сейчас «раскрою все карты», расскажу, как это воздействует.
Собственно, сейчас облучается вся планета, только доза облучения в сотню раз меньше,
чем вы получили первоначальную дозу. Это облучение  дает, во-первых, здоровье
человеку, как ты видишь, во-вторых, оно поднимает вибрации человека, способствует
очищению его полей, продвижению его в высшие вибрации.
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  В Высших вибрациях совсем другие мысли, другие программы. Человек начинает лучшесоображать, у него очищается сознание. И если он очищается, то начинает понимать,что ему надо и чего не надо. Он начинает действовать из себя. Никто не может емусказать – туда ходи, сюда не ходи! Сам человек начинает это лучше понимать, он видитярче, что еще ему нужно сделать, какие еще шаги в его духовном росте должны пройти,чтобы ему самому было хорошо.  И подтверждением духовного роста является его здоровье. Человек чувствует себянасыщенным, более ярким, открытым. А если улучшения здоровья не происходит, значит,он не допускает в себя лучи, он слишком закрыт, тёмен, и тело принимает этивоздействия только на общем планетарном уровне.  Не только протоны сейчас бомбардируют Землю. Есть и потоки электронов, есть потокинейтральных частиц, ионов... твое познание физики слишком мало, чтобы мы моглиразговаривать на научном уровне, но облучение идет по всему спектру энергий, это ирадиоактивные лучи.  Я посмотрела карту озонового слоя, его мало на экваторе. Как это устроено?  

  Это связано с магнитосферой, с торсионной формой. Тор разделяет себя по экватору наверхнюю и нижнюю части. Та часть тора, которая выходит в ионизированный слойпланеты, покрыта больше видимым озоновым слоем, тем, который открыт учеными.Поверх этого есть еще одна, плотная завеса, которую пока никто не открыл. Онафильтрует космическое излучение и управляется из Сознания Христа. Сквозь этузавесу начинает проходить все больше энергии и информации, завеса тает, ивоздействие её как на энергетическом, так и на информационном слое. Нельзя отделитьэнергетическую функцию от информационной. Волна несет обе эти функции. Но чтобыоткрыть информационную волну и расшифровать информацию, нужно обладатьвысоким сознанием и заниматься этим. Собственно, то, чем мы с тобой занимаемся, естьследствие открытия завесы. Ченнелеры научились воспринимать своими высшимителами информацию на высших планах и опускать её в низший план.  Мне интересно, на каком уровне идет сейчас наша беседа?  На будхиальном плане.  Даже не на ментальном?  Ментальный план пронизывает будхиальный план. Область души имеет тожементальный план. Это высший Ментальный План для человека. Отсюда идет с тобойнаша беседа. Ты воспринимаешь своим Высшим Я мою информацию и моё облучение, идальше транслируешь это в своё низшее я.  Сейчас мы начинаем облучение. Сегодня будет другой спектр энергий.  Я вижу спектр облучения между прозрачным фиолетовым и тонким-тонким голубым.  Ты правильно чувствуешь. Сегодня мы вас просто полечим, восстановим вашуэнергетику. Мы благодарим тебя за твой неустанный труд.   Мы любим тебя! Передай всем, кто нас читает: мы любим вас!  Мы стараемся с каждым теперь работать индивидуально. Эти сеансы, которые сейчаспринимают Наталья и Владимир, могут быть и с вами – осознанными. И мы работаем поночам, облучая дополнительными энергиями людей по их собственному каналу черезваши Высшие Я. Мы даём вам новый свет, и новую любовь, и новое сознание, новуючистоту и новую энергетику. Принимайте!  Сегодня энергия идет не потоком, как в прошлый раз, а очень тонко. Как будто каждыйатом в тебе вибрирует тоненько, очень легко. Вибрации повысились, начался свист вушах. Я часто слышу такой свист, когда идет мой ченнелинг. Как будто атомысоударяются и издают тоненький писк. Как я вижу, энергия вовнутрь тела мало заходит,она в основном, чистит ауру. Работает с окружающим пространством.  Появился аккорд, одна нота перешла в созвучие частот. Есть более низкие тона и болеевысокие.   Сейчас облучение зашло в руки, начинают действовать лечебные каналы... постепеннозаходят в грудь и опускаются вниз. По каналам энергетическим проходят по всему телу.Я направляю энергию в живот и желудок, замыкаю цепи правой и левой стороны.Теперь по спине идет энергия большим потоком. И сейчас поток перешел в ливень повсему телу. Очень приятный душ.  Сначала энергии очистили ауру и тонкие тела, а сейчас они прошли в клетки. Пока чтокости мои находятся вне зоны действия этой энергии, почему-то только мягкие части телачувствуют,  клеточки мышц отзываются на воздействие.  Кости могут накапливать радиоактивность и потом стать источником радиоизлучения,поэтому кости будут задействованы в последнюю очередь, чтобы они получили не такмного воздействия.  Я экспериментирую – перешла в Единую чакру и поняла, что Единая чакра дает нампереход в астральный план, она может изменить свою ориентацию на 90*, и это будетастральное тело.  Волна слабеет, уходит из тела. Сейчас пошла низкая волна. Скорее всего, это и естьвоздействие на минеральный план человека, на его костный состав.  Это чисто протоновая волна пошла.  Волна выглядит плоской, белой, это совсем другое качество энергии. Засветился весьскелет. Я даже увидела, что мои сухожилия не такие эластичные, и мне надоупотреблять в пищу желатин...  Сейчас увидела, что эти энергии не попадают, практически, во второе измерение, и яспрашиваю Люцифера: это облучение идет же по всей многомерности сверху, почему ононе попадает во второе измерение даже в самой низкой волне?  Второе измерение пока еще не готово к облучению. Облучение начнется позднее, когдабудет готово третье измерение, и вы станете чистыми проводниками. Тогда мы начнемоблучение ваших корней. Естественно, без этого никак не обойтись. Но оно придет,наверное, через годик.  Сейчас энергия перешла в красноватый свет.  Всё правильно, это инфракрасный свет.  Начинают воздействовать на область вокруг ног...  Энергии слабеют. И сейчас слышу весь спектр энергий. Низкие энергии ушли, появилсясрединный спектр и высшие энергии. Все возвращается вверх. Появляются зеленоватыесполохи, розовые, сиреневые, большой пучок энергий гармонизует человека.  И это и есть момент просветления.  - Насколько это облучение искусственно? Возможно, это тоже механический путь?  Мы не используем искусственных облучателей или синхрофазатронов. Мы направляемпучок естественной космической энергии, которая излучается звездами. В этом пучкетолько нужные для человека вибрации – в нужном количестве, в нужном качестве, и онирассчитаны на конкретное индивидуальное тело. То есть, такие пучки, которые мыпосылам тебе, мы не можем послать, скажем, Владимиру. Или мы не можем послатьтвоим слушателям на семинаре. У каждого свой индивидуальный спектр энергий, составэнергий, собственное магнитное поле, собственный радиационный слой, и накоплениерадиации собственное. Мы смотрим на человека и подбираем ему нужный спектр.  Мы можем скорректировать – что-то убрать, что-то добавить, потому что мы смотримответ организма – какое идет воздействие и какие дополнительные энергии затемвыделяются, как идет внутреннее самооблучение человека в ответ на эти воздействия.Мы очень тонко всё регулируем и просто не можем навредить человеку. Мы можемлучше недодать, чем передать.  Мы завершаем нашу общую работу.  Я благодарю всех, кто с нами сейчас работал! Нам очень нравится это воздействие.Внутри меня ультрафиолет.  Глаза открыла – и предо мной всё тонко-тонко-фиолетовое.  Да, идет воздействие ультрафиолетовыми энергиями и более высокого спектра – х-лучи, гамма-лучи и альфа и   бэта-лучи.   Мы говорим, что очень вреден для человека чистый луч – воздействие только однойэнергией, только х-лучи или только гамма – лучи, или только альфа-лучи. Когда идетспектрально, вкупе – это есть гармоничное, естественное, божественное воздействиекосмических лучей на каждого из вас.  Мы завершаем. Мы прощаемся с вами.  И мы благодарим вас за чудесный сеанс! Энергии еще идут...  Еще раз говорим, что это полезное воздействие, и не надо его бояться.  Мне кажется, что оно ведет только к омоложению и только к внутренней чистоте. Во мнесейчас ангельская чистота. Где-то очень-очень высоко я нахожусь... Но тело проситкушать!    15.11. 14.  Сегодня только проснулась, а Люцифер уже стоит в канале. Надо поработать...  Люцифер, я слушаю тебя!  Люцифер: Снова мы с тобой начинаем новую главу нашей жизни. Хочется многое тебесказать. Как развивается Земля, что нового на всех остальных планетах Солнечнойсистемы и зачем я снова пришел к тебе. Но всё по порядку.  Что такое Солнечное Братство? Это существа, пришедшие когда-то на Землю из разныхконцов Солнечной системы, из-за пределов Солнечной системы и даже из-за пределовГалактики Млечный Путь.   Цель наша была – создать дефицит энергий, который бы стимулировал создания нанебывалые подвиги. Зачем? Стать подобным Богу Создателем. Когда Бог создавал ВсёЧто Есть, он испытывал дефицит страшнейший, ибо всё вокруг было ещё мертвым. Надобыло вдохнуть Жизнь и Смысл в каждую частицу и назначить  ей место ипредназначение. Конечно, у человека не было таких сил, но подобное привлекаетподобное. Мы заключили себя в «темницу», чтобы в ней воссоздать условия началатворения и попробовать свои силы в творении реальности и окружения.  Не очень-то мы справились с этим, хотя есть и самые настоящие открытия. Разум началактивно развиваться с третьей попытки.  Какое преимущество дает нам темная сила по сравнению со светлыми мирами?  Никакого. Она помогает оценить свет и любовь, назначить каждому действию ипоступку понимание и отношение. Это и есть разумность и различение. Без этого нетСоздателя. Вот бы он стал создавать себе рабов, не понимая, что он создаёт. Вот бы онстал издеваться или даже уничтожать то, что насоздавал. Или стал бы злым на весьмир, полагая, что он здесь хозяин и все должны всё отдавать ему и беспрекословно емуподчиняться.  Осознавание дает возможность возлюбить то, что творишь, и творить из любви и (показывает чувство, которое у нас никак не называется):из моего  центра творения пошли энергии творения – там и города, и люди, и отношения,и смыслы, и концепции существования. Я бы назвала это мастерством творения, котороевключает в себя умение мыслить конечными мыслеформами, творящими сразу миры. Онорождается от очень большой практики, наработано миллиардами лет и ЗНАЕТ конечныйрезультат. Это действие точное, не наугад, оно исконно великое и очень осторожное.
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  Люцифер, что я описала, любовь и...?  Творение на высоком уровне Творцов. Мастерство Создателя. Каждый Творец наделентаким свойством, и Отец дал нам его при нашем создании. Действительно, когда твоямысль обретет устойчивость и глубокое различение, когда ты за каждым своимдействием будешь видеть глубокий смысл, то начнешь  творить – очень аккуратно итихо.  А кто насоздавал те программы, которые льются из меня в готовом виде?  Это опыт. Вспомни, когда ты начинала играть на музыкальных инструментах, тыначинала коряво и трудно. Но есть в человеке заложенный природой алгоритм –накопление опыта и удержание его в себе.  Твои попытки и усилия не уходят внеизвестность, а остаются в твоём поле накоплений опытности. Ты, как пчела,собираешь пыльцу и складываешь ее в Хранение. Когда ты сможешь воспользоватьсясвоим опытом, ты играешь легко и без усилий. Ты уже ЗНАЕШЬ, как играть.  Когда ты сумеешь воспользоваться огромным опытом Души, заложенном в Хранение, тыбудешь вооружена смыслами миров – как они существуют, зачем, что удачно, чтонеудачно, что при этом происходит на каждом уровне Творения. Ибо нет отдельноготворения, всё взаимосвязано и выстроено в систему.  Созидание идет сверху вниз – от простого к сложному, от самых тонких планов кмногоплановым системам.  Значит, цель – внизу?  Цель не внизу, она в ЦЕЛОМ, но каждая часть может создаваться последовательно, ибокаждое последующее действо наслаивается на предыдущее и уплотняет за счет этоготворение. Уплотнение создает большую концентрацию вещества на единицу творения.  Но это не цель – плотные миры. Это задача творца – создать систему, где все миры всимбиозе, а не каждый сам по себе.  

Я вспомнила изображение «зонтика» – миров 7 уровня. Там есть планы и подпланы, иодно на всех центральное Сознание.  На этом уровне еще нет творений миров?  Нет, конечно. Даже на уровне Души, ты называешь это буддхи, еще нет достаточноотчетливого творения миров или живых существ. Такой уровень и не будет в этом рукавесозданий (в этом направлении развития живого существа).  Ты вчера различила Ангела (Душу) и Создание Адам Кадмон (см. статью «Новоесознание человека и человечества»). Так вот, Ангел – это совокупная Единица творения,а Адам Кадмон – цельная.  Давай ещё раз различим их, с твоего позволения.  Хорошо. Опишем Адама Кадмона – Сознание Одного. Это неразрывно связное создание,имеющее совокупный опыт только земных существ, опыт творения в плотных телах. Этоопыт только всех рас земных, культура творения в астральных, физических и отчасти вментальных сознаниях. Почему я говорю отчасти, потому что большая частьчеловечества   по-настоящему еще не поднялась в Высший Ментал и обладает весьма посредственнымуспехом в творении.  Но это не беда. Развитие идет с ускорением и пошло в нужном нам русле.  Значит, мы повернули в нужную сторону? Удалось сдвинуть маховик?  Нет, еще не совсем, но мы делаем усилия и видим их эффективность. Медленно, норазвитие повернуло в духовную сторону.  Но ты как Творец всегда ассоциировался с искусственным синтетическим творениемчерез вещи и усилия.  Так вот, мы сейчас соединяем свет и тьму – наши усилия с божественными правами идиспенсациями. Так же, как человек соединил в себе свет ангела и тьму животного.   Интересно, а что нам дала животная часть человека?  Силу выживания. Животные на всех планетах имеют богатый опыт приспособления ксреде за счет своих тел, за счет возможностей, вложенных  в них при создании. Иогромное эволюционное накопление ДНК. Вы такие же животные, но монады у васВысшие.  Что такое высшие монады и низшие?  Разные классы созданий.  А что, сфинкс – это представитель животной части созданий или высшей?  Представитель высшей. Но вас же не со сфинксом соединили?    Все уже убедились, что из Адама Кадмона – нашего детища, выковывается Творец.Разумеется, он еще не начал творить, т.к. усилий и знаний маловато, но потенциалСоздателя нового типа мы создали!  Много этапов Создателей существует в мире, но принципиальное отличие нашегосоздания – глубокое различение, обладание интеллектом и творческим порывом,началом.  Вы всегда говорите, что вам неинтересно в тех мирах, где нечем заняться. Вам не подуше простое Бытие, Существование. Вы бы хотели развиваться, создавать, чем-тозаниматься и даже просто мыслить творчески. Это и есть та жилка, которую мыдобивались создать, это главное, что мы сумели установить и зафиксировать внутрисоздания. Душа не обладает таким потенциалом творения.   Мы добавили свой принцип в творение Человеческой Единицы. Он заключается вследующем: твоя отдача должна превышать вложение в тебя. Ты не тратишь, априбавляешь за счет своей жизни. Ты не только размножаешься, но ипреумножаешь свой мир ко всеобщему благу. И это Великий Принцип ВысшейСистемности, Божественности Истока, Изначала Творения, Божественной Идеисоздания мира в самом прекрасном его виде (слова не соответствуют полному смыслу,а только слегка затрагивают его с разных сторон. У нас нет такого единого понятия).  Хорошо, что ты стала ощущать такие части, которые новы в твоём восприятии. Они идутиз твоих Высших Я, где такие понятия тебе знакомы. Их трудно назвать словами, потомучто они системны, и можно их обозначить только символами, а что под этимподразумевается, можно только ощущать.  Понимаю, что Ангел – это представитель божественного создания, а Человек –эволюционная ветвь искусственных созданий?  Да, ты права. Мы изобрели человека, его многомерное строение, его системноестроение и системное восприятие, его способ быстрого саморазвития, в отличие отангельского, его творческую неуёмность и стремление всё пересоздать и исправить.Теперь нам приходится держать в узде ваш пыл создателей, потому что уровеньсознания пока не соответствует потенциалам, заложенным в вас.  Борьба и соревнование тоже заложена в вас, и она будет преобладать, покуда любовьне возобладает над вами.  В Высшем Ментале уже нет борьбы...  Да, туда проходят существа, отложившие в стороны орудия сражений и возлюбившие.Но все равно пыл создателя не отпускает и на более высоких планах. Это остается, иэто и есть самый ценный продукт нашей системы эволюции. Мы воспитываем неподчиняющихся деток, а Хозяина.  На каком принципе мы соединены в Адаме Кадмоне? Если это не Единство, то что?  Ты во Мне, Я в тебе. Это принцип совершенства Целого. И дальше это существо начнетсливаться с подобными себе в еще больший концентрат. Уплотнение иусовершенствование идет за счет добавления в Одно.  Единство отличается от этого состояния тем, что ты можешь войти и выйти из Единства.Ты можешь ощущать себя маленьким, таким ангелочком, который прошел путь эволюциина планетах.  Из Цельности невозможно отделить кусочек, как невозможно от вашего тела отделитьруку или ногу. Это уже не будет цельный человек, а будет инвалид.  Мы продолжим наши занятия завтра.  До встречи! Благодарю!    (function(w,doc) {  if (!w.__utlWdgt ) {      w.__utlWdgt = true;      var d = doc, s =d.createElement('script'), g = 'getElementsByTagName';      s.type = 'text/javascript';s.charset='UTF-8'; s.async = true;      s.src = ('https:' == w.location.protocol ? 'https' : 'http')  +'://w.uptolike.com/widgets/v1/uptolike.js';      var h=d[g]('body')[0];      h.appendChild(s); }})(window,document);    
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